

## Babinsa Koramil 0804/11 Takeran Magetan Dampingi Petugas Dinas Tanaman Pangan

Raditya - [MAGETAN.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://MAGETAN.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Dec 9, 2024 - 07:47



*Babinsa Koramil 0804/11 Takeran Magetan Dampingi Petugas Dinas Tanaman Pangan*

Magetan. - Babinsa Koramil 0804/11 Takeran jajaran Kodim 0804/Magetan Serka Wawan H. melaksanakan pendampingan kepada petugas dari Dinas Tanaman Pangan Hortikultura dan Perkebunan dari CV Hijau daun Kab. Magetan melaksanakan Penyuluhan bertempat di Desa Driyorejo Nguntoronadi Kabupaten Magetan. Sabtu (7/12/2024).

Kegiatan pendampingan yang dilakukan Babinsa Koramil 0804/11 Takeran Serka Wawan H. kepada petugas dari Dinas Tanaman Pangan Hortikultura dan Perkebunan Kab. Magetan yaitu melaksanakan Penyuluhan kepada KWT (Kelompok Wanita Tani) atau KWT Berdikari Desa Driyorejo. Adapun kegiatan Penyuluhan tentang Tanaman Pangan di lingkungan Rumah mendukung Program Nasional Ketahanan Pangan guna mencegah Gizi buruk atau Stunting, bertempat di rumah ibu Sulistiani Desa Driyorejo Rt. 03 Rw. 01 Nguntoronadi Kabupaten Magetan.

Dalam kegiatan ini Dinas TPHP Magetan Ibu Agustina, SP mengatakan dalam penyuluhan dengan kehadiran kelompok wanita Tani merupakan pendorong dalam meningkatkan inovasi Petani dan masyarakat Sekitar. "Agar mereka memahami praktek pertanian yang efektif, mengarahkan mereka menjadi petani yg berkembang dan dapat mengoptimalkan kinerjanya".

Menurut ketua KWT ibu Sulistiani, dengan mengikuti penyuluhan dari Dinas TPHP diharapkan kelompok wanita Tani Desa Driyorejo "mampu menyerap Ilmu yg diberikan dan memanfaatkannya sehingga potensi ibu ibu KWT dalam keseharian mempunyai ketrampilan dan kegiatan yg lebih Produktif".

Diwaktu yang sama Babinsa Serka Wawan H. Menyampaikan "Kami selalu bekerja sama dalam proses ini agar ketahanan pangan di desa ini dapat terjaga dengan baik,"

Kegiatan ini juga merupakan bentuk kontribusi TNI dalam mendukung program meningkatkan ketahanan pangan nasional, terutama di tingkat desa. Pungkasnya  
(R 11)